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１－１

自 由 民 主 党 １５番 佐 々 木 彰

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等災害からの課題について

１ 豪雨災害に備えた様々な手法による治水対策について、 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県の考えを尋ねたい。

２ 県は、台風第１９号等で河川の上流域に堆積した土砂等 〃 砂 防 課

による下流での氾濫防止にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

３ 県は、森林からの土砂流出を防止するため、治山事業を 農林水産部長 森 林 保 全 課

どのように進めていくのか尋ねたい。

４ 県は、災害時に県民が適切な避難行動を取れるようどの 危機管理部長 災 害 対 策 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、災害に関する情報を外国人に確実に伝えるため、 〃 災 害 対 策 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 国 際 課

６ 県は、台風第１９号等により発生した災害廃棄物のリサ 生活環境部長 一般廃棄物課

イクルをどのように推進していくのか尋ねたい。

７ 県は、市町村の災害対応への支援をどのように強化して 危機管理部長 災 害 対 策 課

いくのか尋ねたい。

二 農林水産業の振興について

１ 日米貿易協定やＴＰＰ１１による県内農林水産業への影 農林水産部長 農 林 企 画 課

響とその対策について、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、多様な新規就農者の確保にどのように取り組んで 〃 農業担い手課

いくのか尋ねたい。
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３ 県は、農地の災害復旧をどのように進めていくのか尋ね 農林水産部長 農村基盤整備課

たい。

４ 県は、林業従事者等を対象とした研修にどのように取り 〃 林 業 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

三 医療・福祉の充実について

１ 県立医科大学に設置する新たな助産師養成課程におい 保健福祉部長 医療人材対策室

て、どのような人材の養成を目指すのか、県の考えを尋ね

たい。

２ 南会津地方における医師の確保について、県の考えを尋 〃 〃

ねたい。

３ 知事は、県民の健康データを活用した健康づくりにどの 知 事 健康づくり推進

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

４ 県は、がん患者が前向きに生活していくため、どのよう 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に支援していくのか尋ねたい。

５ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 社 会 福 祉 課

尋ねたい。

６ 県は、保育人材の確保にどのように取り組んでいくのか こども未来局長 子育て支援課

尋ねたい。

７ 県は、文化芸術活動を通じた障がい者の社会参加の促進 保健福祉部長 障がい福祉課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 交流人口の拡大について

１ 外国人観光客の誘客には広域的な連携が必要と思うが、 観光交流局長 観 光 交 流 課

県の考えを尋ねたい。
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２ 知事は、若い世代の移住・定住の促進にどのように取り 知 事 地 域 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

五 交通の充実について

１ 県は、国道３４９号宮城県境付近の整備にどのように取 土 木 部 長 道 路 計 画 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、阿武隈急行の全線復旧に向け、どのように取り組 生活環境部長 生 活 交 通 課

んでいくのか尋ねたい。

六 ふくしまＳｏｃｉｅｔｙ５．０について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、ＩＣＴとデータで真の豊かさを享受する社会「ふく

しまＳｏｃｉｅｔｙ５．０」の実現に向け、市町村をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

七 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

八 特別支援教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 伊達地区の県立特別支援学校の整備の進捗状況と今後の

見通しについて尋ねたい。

２ 富岡支援学校の今後の在り方について、県教育委員会の

考えを尋ねたい。


